



Súper nota.

Nombre del Alumno: Gisseth Guadalupe Jiménez Núñez.

Nombre del tema: Unidad IV La cultura en el contexto actual.

Parcial: I

Nombre de la Materia: Problemas socioeconómicos.

Nombre del profesor: Lic. Mariela Guadalupe Pérez Álvarez.

Nombre de la Licenciatura: Lic. En Trabajo Social y Gestión Comunitaria.

Cuatrimestre: 3er.

La sociedad multicultural.

En la actualidad la cultura se ha considerado un aspecto muy importante.



El multiculturalismo como política comenzó en Canadá en 1971.

Tariq Modood, el multiculturalismo : “Es muy oportuno y necesario, necesitamos mas no menos”.



Ya que es “la forma de integración” que se ajusta mejor al ideal de igualitarismo.

La Transculturación.

Proceso gradual por la cual una cultura adopta rasgos de otra.



La transculturación es un proceso, no siempre fácil de explicar.



Porque sus protagonistas son sociedades y como tales abarcativas.



Hay sociedades que imponen su cultura frente a otra.



No se debe confundir transculturación con intercultural-ismo.



Intercultural-ismo se vincula al tema de políticas públicas de una sociedad.





El lenguaje, forma parte de la herencia cultural de México.



En México hay dos idiomas que construyen nuestra historia: el español y el náhuatl



La huella de náhuatl en el español se identifica en topónimos.



Los españoles adaptaron el náhuatl al latino.



Moteczuhzoma, que cortes entendía como "Montezuma" y hoy se escribe Moctezuma.



El nombre de México proviene de la civilización que habitó Tenochtitlan.